

URBANESIA

Bersama Masyarakat Dandim 1710/Mimika Ikuti Peresmian Penggunaan Fasilitas Air Bersih Program TNI AD Manunggal Air Melalui Vicon dengan Kasad

Ahmad Rohanda - URBANESIA.ID

Jul 26, 2023 - 13:20



Timika --- Dandim 1710/Mimika Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi bersama masyarakat Kampung Nawaripi Dalam, Distrik Wania, Kab. Mimika ikuti peresmian Program TNI AD Manunggal Air melalui video conference dengan Kepala Staf TNI Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., Selasa (25/07/2023).

Dalam sambutannya Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., menyampaikan bahwa TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan rakyat dan harus menjadi solusi, TNI AD juga harus berdampak di manapun bertugas dan berada karena TNI berasal dari rakyat dan untuk rakyat, kalian juga sebagai TNI

harus dicintai oleh rakyatmu tetapi kalian harus lebih mencintai rakyat.

“Program manunggal air adalah program andalan TNI AD dan mudah-mudahan ke depan kita akan semakin makmur, program manunggal air ini akan kita kembangkan,” kata Kasad.



Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi Dandim 1710Mimika mengatakan bahwa peresmian Program TNI AD Manunggal Air Bersih di wilayah Kodim 1710/Mimika terdapat tiga titik yang di mana salah satunya berada di Kampung Nawaripi Dalam, Distrik Wania.

“Program TNI AD Manunggal Air Bersih ini merupakan kebijakan Bapak Kasad untuk mencari dan membantu masyarakat terkait air bersih, dan di harapkan manfaat air itu dapat membantu masyarakat dalam kehidupan sehari-hari,” ucapnya.

Program TNI AD Manunggal Air merupakan wujud kehadiran TNI AD di tengah-tengah masyarakat dalam memenuhi kebutuhan air bersih sebagai solusi kesulitan masyarakat terhadap akses mendapatkan air bersih.

Turut hadir pada kegiatan tersebut Mayor Inf Cecep Cahyadi (Danyon R 754/ENK), Mayor Inf Abdul Munir (Kasdim 1710/Mimika), Mayor Cpl Abdul Kaya (Kabenglap XVII/3-2 Timika), Kapten Inf Heru Teguh Ponco (Pasiter Kodim 1710/Mimika), Kapten Inf Ahmad Zaini (Danramil 1710-02/Timika), Lettu Kav Dovie Dolfie Goni (Pasi Intel Kodim 1710/Mimika), Srt Weayo (Babinsa Kp. Nawaripi Koramil 1710-02/Timika), Bpk. Richard Wakum (Kadistrik Wania) dan Bpk. Norman Ditubun (Kepala Desa Kp. Nawaripi).(***)